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別記様式第 4号 

会 議 等 結 果 報 告 書 

会議区分 会 議 ・ 打合せ ・ 協 議 
文書番号  

決裁期日 平成２９年３月  日 

名 称 第２回放課後事業運営協議会会議 

日 時 平成２９年３月１０日（金）１６時００分 ～ １７時１０分 

場 所 社会教育総合センター 大集会室 

出席者 

委員：稲毛委員長、田畑、高舘、相馬、杉本、和田、瀬田 ７名 

教育委員会：服部教育長、北川課長、北川主査、月東、若林社会教育指導員 

保健福祉課：安井主幹、松田主査 

内 容 

 北川課長進行 

教育長、委員長の挨拶後、委員長の進行により議事開始 

 

○報告事項 

１ 平成 28年度放課後事業状況について、(1)～(4)まで・・・北川報告 

  29年 2月末現在の登録及び利用状況等について報告  質疑なし 

 

２ 活動状況について 

(1)放課後スクール・・・月東社会教育指導員報告 

上小は毎日１５名ほどの参加、指導員２名体制 

宿題後１５時からチャレンジタイムをクラブと合同で行っている。 

利用は１年生が多く、上級生は少年団、スクールバンドまでの時間や、

兄弟の下校に併せ下の子が待ち時間に利用している。 

問題行動の児童については、教頭に相談し担任と放課後スクールで協

議し、学校の協力を得ながら支援している。 

西小は毎日３０名ほどの参加、指導員３名体制 

入室後は宿題、パズルで過ごし、チャレンジタイムは６年生が移動や

遊びを主導で行っており、指導員は見守りしている。 

上級生がお兄ちゃんお姉ちゃんのように異学年交流している。 

 

(2)放課後クラブ・・・若林社会教育指導員報告 

２年前は預りであったが、現在は指導も取り入れ運営している。この 

１年で後片付けや話を聞く姿勢など定着している。今月から始めと終 

 



内 容 

わりのあいさつを始めた。 

 子育て支援班 松田主査が月１回訪問することで、児童の様子から相

談できてよい。 

 

委員の意見 

 稲毛委員長 新年度は 3：30 開始で運営委員会前にクラブ見学を入れ

てほしい。 

 田畑委員  施錠について協力いただき感謝している。多目的室の壁

が薄く学習と重なるとき音がうるさい時もあるが調整し

てやっていきたい。暖房の不具合も見ていきます。 

 高舘委員  スクールの指導員とコンタクト取りながらやっている。

クラブには月１  回教諭に見てもらい情報を得てい

る。家庭科室の利用を学習と調整しながらやっていきた

い。 

 相馬委員  クラブ日誌を職員室に置き、皆で見て情報を得ている。 

 杉本委員  西小のスクールが多い。上小の倍以上きている。 

 高舘委員  スクールバス通学児童が 1/3 利用している。 

 和田委員  昔は大家族で子供多い中で社会性が養われた。今はスク

ールでい学年交流の中で高学年が主導で行っていると聞

いて、そういうところで養われていくといいと思う。 

 瀬田委員  26年、27年も 7件ほど事故があるので注意してやってほ

しい。 

 松田主査  月 1回子どもの姿を見せてもらっている。 

  

３ 平成 29年度放課後事業保護者説明会について・・・北川報告 

   

４ その他 

 ・3 月末で支援補助員 1 名が退職予定の為、募集しているが応募がなく

知り合いなど紹介を依頼。 

 ・放課後事業運営協議会委員は今年度で 2 年の任期を終え、現委員に謝

辞を述べ終了した。 

 

 

 


